



Burger-Mühlfeld

*Das Ehepaar*

gehen —, reist die deutsche Jugend von einer Stadt zur anderen, von Semester zu Semester. Der Freund ist in Göttingen, die Freundin in Marburg, man feiert gemeinsam Wochenende, man macht Ausflüge. Der Franzose findet ein Mädchen aus dem Volke und schläft mit ihr. Die jungen Deutschen führen ein Leben, das um vieles frischer und jünger ist. Die Liebe ist der Natur angeglichen; denn sie lieben Natur und Freiluft. Nicht wie bei uns, wo es nur verbotene heimliche Liebschaften gibt vor der Ehe, wo alles nach Zimmerluft riecht, nach Drogen, Schminke,